
CURRÍCULO DE AUTORES DE LA REVISTA 56

Amalia Julia Herrero de Ramírez. Licenciada en Educación mención Tecnología Educativa. (UCV, 1986), *Magister* en Evaluación de la Educación (UCV, 2001). Profesora asistente desde 1991 en la Escuela de Educación; Jefe de la Cátedra de Currículo del Departamento de Currículo y Formación de Recursos Humanos desde 2001; actualmente Coordinadora Académica de la Escuela de Educación de la UCV.

Ana Carrero de Blanco. Profesora de Biología y Ciencia General, egresada del IPC. *Magister* en Educación Ambiental egresada del IPC y actualmente doctoranda de esta institución. Profesora de Educación Ambiental en el IPC. Área de investigación: educación, ambiente y desarrollo sostenible. Publicaciones en metodologías de investigación sobre desarrollo en zona costera.

Aníbal José de Jesús Castillo Suárez. Licenciado en Biología U.C.V. ; Doctor en Ciencias, Mención: Botánica U.C.V. ; Profesor de Pregrado, Escuela de Biología U.C.V; Profesor de Postgrado en Botánica, Facultad de Ciencias, U.C.V. Investigador adscrito al Centro de Botánica Tropical del Instituto de Biología Experimental, Facultad de Ciencias, U.C.V., en el área de la Sistemática Vegetal. Asistencia a Congresos Nacionales e Internacionales. Autor en publicaciones Nacionales e Internacionales.

Antonieta Milagros Ascanio Estévez. Profesora jubilada de la UPEL-IPC. Maestría: Docencia en Educación Superior. Coordinadora de la Maestría en enseñanza de la Biología del IPC. Responsable del Laboratorio de Investigación en Enseñanza de la Biología (LIEB) adscrito al CICNAT. Participa en la Línea de investigación sobre Naturaleza de la Ciencia donde desarrolla proyectos en Concepciones sobre Naturaleza de la Ciencia de los futuros docentes.

Belkys Yubiry Pérez García. Licenciada en Biología (UCV 1995), Licenciado en Educación mención Biología (UCV, 1999), *Magister* en Ecología Tropical (ULA, 2000). Presentaciones en congresos nacionales. Autora en publicaciones internacionales. Profesora en educación Media, investigadora y actualmente profesor instructor a dedicación exclusiva en el Departamento de Biología de Facyt de la Universidad de Carabobo (UC).

Berónica Capaniparo. Profesora adscrita al Departamento de Biología y Química del IPC-UPEL... Licenciada en Biología mención Ecología de la UCV (1997). Doctora en Botánica de la UCV (2003). Escolaridad completa en el Componente Docente de la UCV desde 1994-1997. Especialista en Taxonomía Vegetal en particular en especies arbóreas de la cuenca del Río Sipapo.

Concesa Caballero S. Profesora Numeraria de la Universidad de Burgos, España. Doctora en Ciencias Físicas de la Universidad de Valladolid, España. Coordinadora del Programa de Doctorado Internacional en Enseñanza de las Ciencias Universidad de Burgos y Universidade Federal do Rio Grande do Sul, Porto Alegre, Brasil. Docente en Primer y Segundo Ciclo y Programas de Doctorado: Ciencias de la Educación y Enseñanza de las ciencias. Investigadora y tutora de proyectos para Suficiencia Investigadora y tesis de Doctorado. Directora y co-directora de proyectos de investigación subvencionados por organismos nacionales e internacionales. Línea de Investigación: Enseñanza y aprendizaje de las ciencias

Crucita Delgado Arias. Ph. D. Licenciada en Educación, mención Física, Universidad Central de Venezuela. Maestría y Doctorado en la Universidad de Québec en Montreal, Canadá. Experiencia docente en Montreal y en Caracas, Áreas de investigación en las transformaciones de Concepciones Científicas así como en metodología de la investigación.

Dalia Diez de Tancredi. Profesora de Biología y Ciencias Generales del Instituto Pedagógico de Caracas; *Magister Scientarum* en Psicología de la Instrucción en la U.C.V.; Candidata a Doctora en el Doctorado Internacional en Enseñanza de las Ciencias de la Universidad de Burgos (España) y Universidade Federal Do Río Grande Do Soul (Brasil) con Suficiencia Investigadora. Autora de materiales instruccionales para docentes y estudiantes de distintos niveles del sistema educativo de Venezuela en Ciencias Naturales y Biología; Coordinadora de Biología, Subdirectora y Directora Ejecutiva del Centro Nacional para el Mejoramiento de la Enseñanza de las Ciencias (1987- 1999). Miembro de la Comisión Técnica Evaluadora de contenidos electrónicos FONACIT. Docente del Instituto Pedagógico de Caracas, Departamento de Tecnología Educativa.

Egleé Ojeda. Profesora en la especialidad de Biología y Ciencia General (1985) en el IPC. Maestría en Educación Mención Enseñanza de la Biología (1995) UPEL-IPC. Docente adscrita al Departamento de Biología y Química del IPC y a la Cátedra de Ciencias Naturales. Investigadora del CICNAT en la Línea Naturaleza de la Ciencia: "Estudios del proceso de modificación de las Concepciones de Ciencia en futuros docentes de preescolar.

José Humberto Lárez Hernández. Profesor de Ciencias Naturales en la Mención de Biología y Magíster en Educación Ambiental egresado de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador- Instituto Pedagógico de Caracas (IPC). Actualmente, profesor de Prácticas Docentes en la Especialidad de Biología; Coordinador de la Maestría en Educación mención Gerencia Educativa del IPC, Coordinador de la Línea de Investigación Impacto Ambiental y Coordinador del Núcleo de Investigaciones y Experiencias en la Praxis Docente del Departamento de Prácticas Docentes y Candidato a Doctor en Educación.

Lily Stojanovic. Profesora Titular Escuela de Educación UCV y Universidad Nacional Abierta (UNA). Maestría en Educación de la Universidad de Stanford Cal. USA. Experiencia en Estudios Universitarios Supervisados (educación a distancia de la UCV). Autora de libros sobre evaluación del rendimiento estudiantil y evaluación formativa, y de materiales instruccionales para la educación a distancia. Área de investigación en tecnologías de información y comunicación en educación. Secretaria General de la UNA entre Octubre 1992 a Mayo 1997. Renovación y ascenso en PPI (Nivel III) (2003) y Programa de Promoción al Investigador del FONACIT. Actualmente, miembro de la Comisión Técnica del Área de Tecnologías de Información y Comunicación en Educación”. Evaluación y seguimiento de proyectos financiados por FONACIT.

Margarita García Tovar. Profesora de Biología y Química, egresada del IPC. *Magister* en Ecología, egresada de la Universidad de Puerto Rico. Doctora en Educación, egresada del IPC. Desempeño laboral en el Doctorado de Educación del IPC es coordinadora de la Línea de Investigación en “Educación, Ambiente y Calidad de vida”. Publicaciones en educación ambiental, calidad de vida, metodologías para la investigación, transversalidad ambiental y concepciones epistemológicas y profesionales de docentes de UPEL.

María Edith Pérez García. Profesora del Instituto Pedagógico de Caracas, UPEL, adscrita al Departamento de Biología y Química y en la Cátedra de Ciencias Naturales. Maestría en Enseñanza de la Biología. Coordinadora de la Línea de investigación sobre Naturaleza de la Ciencia perteneciente al CICNAT, desarrolla proyectos sobre Concepciones sobre la Naturaleza de la Ciencia de los futuros docentes.

Rafael Fernández Da Silva. Licenciado en Biología (UCV, 1995), Licenciado en Educación mención Biología (UCV, 1999), Doctor en Ciencias mención Botánica (UCV, 2002). Presentaciones en congresos nacionales e internacionales. Autor de publicaciones nacionales e inter-

nacionales. Profesor, Investigador en Educación Media y actualmente en Educación Superior en el Departamento de Biología de Facyt de la Universidad de Carabobo.

Ramón Escontrela Mao. Profesor Asociado de la Escuela de Educación UCV y Universidad Nacional Abierta (UNA). Maestría en Educación de Adultos. UNESR. Diploma de Educación Avanzada. UNED-España. Coordinador Académico y Director de las Escuela de Educación-UCV. Autor de libros sobre diseño de materiales para la educación a distancia, formación docente, educación de postgrado e historia de la educación venezolana. Autor de numerosos artículos publicados en revistas especializadas. Área de investigación en diseño de materiales instruccionales. Renovación y ascenso en PPI (Nivel II) Programa de Promoción al Investigador. Actualmente se desempeña como Coordinador del Área de Diseño y Medios de la Maestría en Educación Abierta y a Distancia (UNA), ejerce la docencia en la Especialización en Docencia en Educación Superior (UCV) y miembro de la Comisión Técnica de la Agenda de Tecnologías de Información y Comunicación en Educación del FONACIT.

Vanesa Evelin Maldonado Peña. Licenciada en Biología (UCV, 1996), Licenciada en Educación mención Biología (UCV, 1999), Doctora en Ciencias mención Ecología (UCV, 2002). Presentaciones en congresos nacionales e internacionales. Autora en Publicaciones nacionales e internacionales. Investigadora y actualmente profesora instructor a dedicación exclusiva en el programa de gestión ambiental de la Universidad Bolivariana de Venezuela (UBV).

